
 

 
Ata nº 027/13    
 

 
ATA 027/13 

 
                 Aos dezenove dias do mês de agosto do ano de dois mil e treze, às dezoito 
horas, no Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a vigésima sétima SESSÃO 
ORDINÁRIA, da primeira Sessão Legislativa, da sexta Legislatura da Câmara 
Municipal de Vereadores de Barão do Triunfo. Estiveram presentes na ocasião a 
Presidenta Laureni Garcia Pagini e os Vereadores: Diogo da Rocha Vaz, Elomar Rocha 
Kologeski, Ilo Wildfaier Lombardi, Marcos Cesar Garcia, Nercio da Silva Ambos, Osmar 
Silveira de Souza, Rodrigo Semensatto de Lima, Tiago Pacheco Govoni. Estiveram 
presentes ainda, assessorando os vereadores, os servidores: Estefânia Bielavski, 
Ionice da Silva Cegaspini, Norberto Fontana Ferri e Solange Semensatto Amengual. 
Havendo quórum, a Presidenta Laureni, invocando a proteção de Deus, declarou 
aberta a sessão. Após, foi votada e aprovada por unanimidade a ATA 026/13, que já 
havia sido recebida previamente pelos edis. Em seguida passou-se à leitura das 
correspondências RECEBIDAS: DO PREFEITO: Of. PGM nº 043, 044, 044A, 046 e 
047/13 enviando Projetos de Lei nº 040, 037, 038, 036 e 039/13, respectivamente; Of. 
nº 139/13 contendo resposta de proposições do dia 08 de julho. DO VICE: PREFEITO: 
Convite para Audiência Pública pró-asfalto de Barão do Triunfo,  dia 02/09/2013, nas 
dependências do Plenário da Câmara. DE TERCEIROS: Ofício da Secretaria de 
Educação Municipal, respondendo Of. nº 041/13; Convite para  o Chá da APAE, dia 
24/08/13;  EXPEDIDAS: AO PREFEITO – Ofício n° 041/13 reiterando Of. nº 019; Of. nº 
042/13 enviando Proposições aprovadas em Sessão passada; Ofício Leg. nº 033/13 
comunicando aprovação de Projeto de Lei nº 035/13. A TERCEIROS: Não houve. No 
período do GRANDE EXPEDIENTE, os vereadores previamente inscritos foram 
convidados a fazer uso da palavra. VEREADOR ELOMAR usou a tribuna, saudando a 
Presidente, os demais vereadores e as pessoas presentes. Comentou que ele está 
entrando com algumas indicações com relação a pedidos de estradas, porque tem 
andado pelo Município e tem visto as deficiências que estamos enfrentando nesse 
sentido. Esta semana esteve visitando um itinerário de transporte escolar, inclusive tem 
fotos com registro que irá depois passar em telão, solicitando que os colegas 
vereadores aprovem os seus pedidos. Espera que essas Indicações sejam brevemente 
atendidas e não sejam apenas mais algumas simplesmente incluídas no cronograma 
da Secretaria de Obras. Analisou que  há estradas onde passa transporte escolar, 
como uma que ele está pedindo hoje, que durante esse ano de dois mil e treze não 
passou a patrola ainda. A Prefeitura quer o transporte, os alunos necessitam, porém as 
empresas que vêm fazendo o transporte precisam de condições viáveis  e seguras 
para que as crianças sejam transportadas decentemente. Sabe-se que sempre existe 
risco quando se trata de transporte, porém as estradas estando deficientes  esse risco 
aumenta ainda mais a possibilidade de um acidente. Explicou que ele está pedindo 
também a estrada que dá acesso à residência do Senhor Miltinho, Senhor Evaldo 
Guedes, saindo na capela Nossa Senhora Aparecida, bem como uma estrada que está 
localizada na região do Gramal, onde, perto do Senhor Madinho, há uma ladeira, nunca 
viu aquele trajeto em situação tão precária como agora. Encontrou uma pessoa de uma 
moto, que teve que esperar ele passar de carro por um longo trecho para que a moto 
pudesse passar, pois não tinha condições de cruzar a moto pelo carro. Sabe que foi 
feita a linha geral da Estrada dos Pachecos, porém a Estrada do Gramal está em 
péssimo estado. Solicitou que o Executivo, a Secretaria de Obras visite o local e veja a 
situação daquela estrada e de tantas outras estradas de nosso Município que estão da 
mesma forma. Entende que no inverno há o problema das constantes chuvas, mas 
acredita que devemos aproveitar o verão para prevenir esses problemas, com 
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cascalhos e  material para que, quando o inverno chegar,não fiquemos em situação tão 
crítica como hoje estamos. Na sua opinião, o Prefeito poderia disponibilizar algumas 
horas extras aos Motoristas, Operadores, nos finais de semana, para restaurar as 
nossas estradas. Acha que o Prefeito também esteja trabalhando nos finais de 
semana, pois no sábado pela manhã viu ele e a Primeira Dama saindo do pátio da 
Prefeitura com carro oficial, podendo assim os Operadores também trabalhar nos finais 
de semana,  a fim de amenizar a situação das estradas Municipais. VEREADOR 
MARCOS usou a tribuna, saudando a Presidente, os demais vereadores e as pessoas 
presentes. Comentou que ele e o Vereador Diogo estiveram participando do curso de 
Direitos e Deveres do Vereador, ministrado pelo palestrante Everton Paim, do IGAM, 
na quinta e na sexta-feira passada. Ressaltou que eles estão muito bem instruídos pelo 
Assessor Jurídico Norberto, mas ainda têm muito que aprender. Trouxeram um 
manual, que ficará à disposição dos demais vereadores para também se inteirarem da 
matéria. Disse que lá foi ressaltado que o Poder Legislativo não tem um poder 
absoluto, há muitas coisas que achamos que podemos fazer, mas na realidade não 
podemos,  que devemos trabalhar direcionados as funções junto da Câmara, porém 
sempre em parceria com o Executivo. Por isso aconselhou os vereadores que, no 
momento que puderem, façam um curso de aprimoramento, que certamente será de 
grande importância nos seus trabalhos junto desta Casa. Relatou que havia 
participantes de vários Municípios, inclusive de Venâncio Aires, Vera Cruz, Carazinho, 
Luiz Gonzaga, sinal de que cada vez mais os legisladores estão interessados em 
trabalhar de forma correta, para não enfrentar problemas futuros e fazer uma boa 
gestão. Seguindo, comentou que dia dois de setembro haverá Audiência Pública da 
Comissão pró-asfalto de Barão do Triunfo, da qual ele faz parte, às quatorze horas, no 
Plenário da Câmara. Notou que a Câmara já recebeu o convite do Vice-prefeito Gilmar, 
Presidente da referida Comissão, que confirmou a presença do Deputado Gilmar 
Sossela, que é Presidente da Frente Parlamentar dos Municípios sem asfalto. Está por 
vir também o Doutor Toralles, que fez explanações na reunião sobre os asfaltos que 
eles participaram na Assembleia Legislativa no mês passado, e que detém a pasta do 
asfalto de Barão do Triunfo. Acrescentou que está por confirmar a presença também o 
Diretor Geral Vieira. Entende ser de grande importância essa Audiência aqui, em Barão 
do Triunfo, para esse pessoal sentir na pele as dificuldades que enfrentamos pela falta 
de asfalto, andarem em estrada de chão com seus carros. Convidou os vereadores 
para que convoquem a comunidade para comparecer em massa nessa audiência, 
mostrar a força da população unindo-se à essa mobilização. Já que dizem sempre que 
dinheiro tem para asfalto, ressaltou que não podemos deixar esse sonho parado, não 
podemos deixá-lo esbarrar na burocracia e irmos à luta até o fim. Prosseguindo, frisou 
que hoje pela manhã ele estava em São Jerônimo, quando se esbarrou com o jornal da 
última semana, onde achou bem interessante uma matéria nele contida. Nela falava da 
Região Carbonífera, sobre a quantidade de funcionários nas Prefeituras, onde constava 
Barão do Triunfo com o menor número quadro de funcionários entre todos os 
Municípios da região. Entende que somos um dos Municípios menores, mas há 
município menor que o nosso com mais funcionários. Entende também que temos que 
trabalhar pela economia, tentar diminuir a folha, mas deixa-nos um pouco mais 
tranquilos sabermos desta colocação. Quanto aos cargos em comissão, relatou que 
Barão do Triunfo também está com o menor número de funcionários da Região 
carbonífera  Acredita que isso seja um indício de que estamos tentando melhorar a 
nossa situação, a fim de ajustar a nossa folha. Encerrou, convidando toda a população 
para o Chá da APAE, que será dia vinte e quatro de agosto, próximo sábado. Sabe que 
há empresas, como a CRM, que fazem doações para entidades organizadas como a 
nossa APAE. Solicitou que os vereadores, que tiverem contato de pessoas com acesso 
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aos Diretores da CRM, tentem encaminhar um pedido de verba a fim de colaborar com 
a continuação desta entidade tão importante em nosso Município. Em 
COMUNICAÇÕES, os vereadores previamente inscritos foram convidados a fazer uso 
da palavra. VEREADOR OSMAR usou a tribuna, saudando a Presidente, os demais 
vereadores e as pessoas presentes. Quanto à Audiência Pública do dia dois de 
setembro, tão bem colocada pelo Vereador Marcos, disse ser algo de extrema 
importância, não só para esta Casa como também para o Município, é uma hora que 
precisamos mostrar a força que o município tem em todos os âmbitos. Não adianta 
irmos lá com poucas pessoas e causar a impressão de que Barão do Triunfo não está 
voltado para essa questão. Porém é muito pelo contrário: é um sonho que todo o 
baronense tem, talvez não tão difícil de realizar se todos derem as mãos em busca 
deste mesmo objetivo. Acredita que, quando se consegue uma audiência deste porte 
nesta Casa, é a oportunidade das pessoas se fazerem presentes e mostrarem a 
vontade de que tal fato se torne realidade. Deixou seu reforço na convocação de forma 
verbal para que as pessoas venham, pois é a hora de intensificar esse movimento. Não 
participou da movimentação na BR 116 naquela ocasião porque não pode realmente se 
fazer presente, porém nessa oportunidade quer desde já se unir à luta. Elogiou o 
vereador Marcos que tem atuado de forma diferenciada nesta batalha pelo asfalto, o 
que acha totalmente correto, pois os representantes públicos, dos quais ele também se 
inclui, devem aderir, mostrar a cara em lutas como essa. Quanto às estradas, disse que 
provavelmente o pessoal de  sua região pode até dizer que o nosso vereador não faz 
nada, não pede nada para eles nessa área. Frisou que não é bem assim, inclusive ele 
estava quase não vindo hoje na sessão por causa de um probleminha de saúde, porém 
depois reagiu um pouco e está aqui presente. Lembrou que há quinze dias foi tratado 
com o Prefeito que iriam com o maquinário para fazer toda a região dos Pachecos.  
Pensou assim: demoram para ir, mas se fizerem um bom trabalho para todos, 
compensa. Quer ver com algumas pessoas que fazem parte da administração se 
realmente está sendo mantida essa ideia, porque precisamos revolucionar no bom 
sentido  aquela região, que está um pouco desatendida, dizendo que nunca é tarde, até 
porque o povo merece e não estaremos fazendo favor e sim cumprindo com nossa 
obrigação. VEREADOR RODRIGO usou a tribuna, saudando a Presidente, os demais 
vereadores e as pessoas presentes. Parabenizou o Escritório Duarte & Storck que, 
através da Secretaria de Cultura do Estado, irá realizar o Primeiro Festival de Folclores 
em Barão do Triunfo, na praça central, com apresentações artísticas, oficinas de 
música, dança e teatro, shows musicais, palestras culturais. Frisou que muitos riram do 
Paulo, que ele estaria sonhando, porém hoje é uma realidade, já existe o cartaz do 
evento, com programação do dia primeiro ao dia vinte e nove de setembro. Seguindo, 
lembrou que há mais ou menos um mês ele agradeceu aqui o Paulinho dos ônibus e o 
Valmir da Madeireira pois um dia, sete horas da manhã, um carro virou próximo à casa 
da Professora Leila, a Prefeitura não tinha nenhuma retro disponível e eles então foram 
até o local e desviraram o carro. Avisou várias vezes a Prefeitura sobre o problema 
daquela rua, mas de anda adiantou. Na quarta-feira passada caiu um ônibus grande  
cheio de alunos dentro do mesmo buraco, ficando com a roda dianteira quase um 
metro de altura no ar. Achou que com isso iriam solucionar o problema, porém 
arrumaram só um pedaço. Acredita que será preciso cair um outro veículo dentro do 
mesmo buraco para colocarem o resto dos canos que ainda estão lá, largados na beira 
da rua. Trata-se de um bueiro seco, serviço fácil de fazer. Nota que a Prefeitura está 
mais interessada em gastar com pesquisa para saber o que está bom, o que está ruim, 
sendo que todos os vereadores estão sempre aqui dizendo o que está precisando, é só 
eles ouvirem. Quanto à sugestão do Vereador Elomar, de dar horas extras aos 
Operadores e Motoristas para colocar os serviços em dia, ressaltou que todos querem 
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trabalhar no sábado ou no domingo, porém só o que ouvem é que não tem dinheiro, 
mas de vez enquanto se nota mais CC entrando na Prefeitura. Se entrasse e 
melhorasse o nosso Município, ele ia parabenizar, porém o que vê é Barão do Triunfo 
cada vez pior em vários aspectos, saúde, estradas, que estão péssimas, 
acrescentando que parece que hoje patrolaram a Produção. Encerrou, explicando que 
ele está colocando uma indicação para que o executivo se cadastre no programa do 
Governo Federal, através do Ministério de Desenvolvimento Social e Combate à Fome, 
com a finalidade de construção de um prédio para o CRAS, no valor de trezentos e 
cinquenta mil reais, onde o Município entrará com a contrapartida de apenas um por 
cento. Disse que Barão do Triunfo se enquadrou nesse programa, basta agora se 
cadastrar no SISCONV  para podermos ter esse prédio. Em seguida, passou-se à 
ORDEM DO DIA, quando foram discutidas, votadas e aprovadas por unanimidade as 
seguintes proposições: INDICAÇÃO Nº 056/13 DO VEREADOR ELOMAR – que seja 
implantado ao atendimento odontológico do Posto de Saúde do Centro da Cidade e do 
ESF da Zona dos Pachecos a realização de RX Dentário, no trabalho diário dos dois 
consultórios. Justificativa: Diante das necessidades que o nosso Município enfrenta em 
relação a várias áreas, a saúde é uma das causas que devemos investir em tudo que 
seja para prevenir e tratar de assegurar a nossa população um atendimento digno. 
Como temos uma dificuldade de distância dos grandes centros com maiores recursos, 
entende o Vereador que, com esse tipo de equipamento em funcionamento nos 
consultórios, seria um grande avanço em benefício dos nossos munícipes. 
INDICAÇÃO Nº 057/13 DO VEREADOR RODRIGO – que providencie o mais breve 
possível o cadastramento do Município de Barão do Triunfo para que seja beneficiado 
com a construção de um Centro de Referência de Assistência Social (CRAS) no valor 
de R$350.000,00, conforme Resolução nº 010, de 06 de junho de 2013,do Ministério do 
Desenvolvimento Social e Combate à Fome (MDS). As inscrições foram abertas em 
10/07/2013, porém não consta Barão do Triunfo como inscrito. Justificativa: Entende o 
Vereador que não podemos perder essa verba, onde o Município entrará com apenas 
1% (um por cento) de contrapartida, por estar listado como “Pequeno Porte I”, e não 
necessitará aumentar o número de funcionários, já que neste porte são exigidos 
apenas 02 Técnicos de nível Superior (01 Assistente Social e 01 Psicóloga) e 02 
Técnicos de nível médio, que já existem no nosso CRAS. O local não seria empecilho, 
pois poderia ser construído na área recentemente urbanizada, que foi aprovada por 
todos os vereadores este ano. INDICAÇÃO Nº 058/13 DA BANCADA DO PMDB – que 
cada cargo ou contratação temporária de servidores seja feito um projeto de lei em 
específico, com a devida justificativa, para melhor análise de cada situação. Da mesma 
forma solicitamos que, sempre que houver processo seletivo para contratação 
temporária de servidores, seja protocolado e cientificado a esta Casa Legislativa o 
respectivo Edital antes de sua abertura. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 087/13 DO 
VEREADOR ELOMAR – que sejam providenciadas melhorias urgentes, com 
patrolamento e encascalhamento na estrada da Linha Escolar que inicia próximo a 
residência do Sr. Felipe, passando pela residência de Miltinho, Sr. Evaldo Guedes, 
saindo na Capela N.Sra Aparecida, com restauração da ponte existente nesse trajeto, 
bem como sejam patroladas as entradas das residências do referido trajeto. PEDIDO 
DE PROVIDÊNCIA Nº 088/13 DO VEREADOR ELOMAR – que sejam providenciados 
patrolamento e encascalhamento nos locais necessários na estrada que inicia próximo 
à casa de Madinho, passando pelas residências dos Srs. Florenil, Nilson, Ailton, no 
Gramal, seguindo até a divisa com o Município de São Jerônimo, como patrolamento 
das entradas das residências. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 089/13 DO VEREADOR 
TIAGO – que sejam providenciados patrolamento e encascalhamento nos pontos mais 
necessários da estrada do Cerro dos Abreus, saindo da residência de Joel, passando 
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pela Escola Princesa Dona Leopoldina, Armazém do Názio, até a esquina da 
residência de Paulo Olécio, no Passo Grande. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 090/13 
DO VEREADOR RODRIGO – que sejam providenciados patrolamento e 
encascalhamento na Linha Alfredo Silveira, desde a residência de Altemir Mück até a 
Associação Alfredo Silveira, com reforma da ponte que se encontra neste trajeto. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 091/13 DO VEREADOR NERCIO – que sejam 
providenciados patrolamento, encascalhamento e roçada na Estrada do Fumo, partindo 
do Clube de Mães da Linha Nova até o Bar do Gordo, solicito que as roçadas sejam 
feitas principalmente nas curvas que se encontra no referido trajeto, próximo a 
residência do Sr. Enio Trapp. Após, foram discutidos, votados e aprovados por 
unanimidade os seguintes projetos:  PROJETO DE LEI Nº 041/2013, que autoriza o 
Poder Executivo Municipal a proceder à contratação de pessoal por prazo determinado 
para atender necessidade de excepcional interesse público e dá outras providências. 
PROJETO DE LEI LEGISLATIVO Nº 005/2013, que estabelece o quadro de cargos e 
funções públicas da Câmara Municipal de Barão do Triunfo e dá outras providências. 
PROJETO DE LEI LEGISLATIVO Nº 006/2013, que altera o art. 1º da Lei Municipal nº 
058/05, que cria a gratificação de quebra de caixa para a função de Tesoureiro do 
Legislativo de Barão do Triunfo e dá outras providências. Também foi aprovado por 
unanimidade o pagamento de DIÁRIA AO VEREADOR DIOGO E AO VEREADOR 
MARCOS, devido à participação no Curso do Igam, “Vereadores: Direitos e Deveres”, 
dias 15 e 16/08/2013. Após, passou-se ao espaço dos LÍDERES DE BANCADA. 
VEREADOR ILO, LÍDER DO PMDB, usou a palavra para referir-se a festa que ocorreu 
ontem na Igreja Assembleia de Deus que foi inaugurada na localidade da Boca do 
Campo, parabenizando a comunidade, o Pastor Gelson, pelo grande evento. 
VEREADOR OSMAR, LÍDER DO PTB, usou a palavra para dizer à comunidade da 
Nossa Senhora Aparecida que ele compartilha com a péssima situação de estrada que 
hoje lá se encontram, pois pede sempre as necessidades ali existentes, solicitando que 
eles compareçam na reunião que será realizada com o Executivo na próxima segunda-
feira, às dezesseis horas, para que ali possamos colocar os nossos problemas com 
relação às estradas. Frisou que o vereador não é um ser estranho, quando precisarem, 
cheguem até eles, com franqueza, por telefone ou pessoalmente, que certamente 
serão ouvidos e, como são porta-vozes do Executivo, irão até ele levar as 
necessidades das comunidades. Frisou que a intenção maior de sua Bancada, dos 
Vereadores da situação e dos demais vereadores é fazer com que o Município amanhã 
viva uma situação melhor, que é o desejo de todos.  VEREADOR TIAGO, LÍDER DO 
PP, usou a palavra para parabenizar o Vice-Prefeito Gilmar, que é o Presidente da 
Comissão Pró-asfalto, por ter conseguido marcar uma Audiência Pública no Município. 
Já que nas diversas reuniões é sempre frisado que verba tem para asfaltamento, 
acredita que iremos conseguir avançar alguns passos na conquista de nosso tão 
sonhado asfalto, que irá trazer grandes facilidades, como a vinda de médico e várias 
outras coisas positivas para Barão do Triunfo. Por isso, convidou a todos para que 
compareçam em massa nesse dia dois de setembro. VEREADOR DIOGO, LÍDER DO 
PSDB, usou a palavra para falar sobre o aniversário de cinquenta anos da FETAG, que 
aconteceu em Sentinela do Sul essa semana, onde ele, o Vereador Tiago, o Prefeito e 
o Presidente do Sindicato dos Trabalhadores Rurais estiveram presentes, junto com 
entidades rurais e sindicais, vereadores e Prefeitos da região. Foi falado sobre a 
história da entidade, suas conquistas, inclusive a aposentadoria rural para a mulher. 
Também convidou a comunidade baronense para participar da audiência pública em 
prol de nosso asfalto, dia dois de setembro, às dezesseis horas, onde estará presente 
o Presidente da Frente Parlamentar dos Municípios Sem Asfalto, Deputado Gilmar 
Sossela. A PRESIDENTE LAURENI usou este espaço para agradecer as pessoas 
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presentes, em especial as mulheres. Dirigiu-se ao Senhor Luizinho, presente na 
sessão, lembrando que esse Senhor gentilmente  acompanhou ela, o Vereador Tiago, 
o Vereador Nércio e o Vereador Elomar quando foram procurar um local para possível 
instalação de uma antena telefônica naquela região. Explicou que foram outra vez atrás 
da concessionários de telefonia e lhes foi dito que será incluído no orçamento do ano 
seguinte, por isso irão continuar pleiteando, até que tenhamos essa antena tão 
necessária para melhorar o sistema de telefonia no Município. Agradeceu o Técnico 
Contábil José Seixas, que veio hoje à tarde nesta Casa explicar quatro projetos que se 
referem a remanejo de verba do orçamento municipal. Agradeceu o Secretário de 
Agricultura Leandro, que também veio a esta Casa fornecer explicações sobre 
trabalhos e ações de sua Secretaria. Da mesma forma agradeceu o Arquiteto Álbio que 
visitou esta Casa hoje para colocar a necessidade de termos uma lei para podermos 
fazer lotes dentro dos terrenos, para que ali possam ser construídas residências, com 
sua devidas entradas. Quanto à questão da falta de segurança trazida a esta Casa 
pelas comunidade da Boca do Campo, Serra do Herval, disse que o Assessor Urbano 
lhe comentou que o Secretário de Segurança do Estado ficou de lhe dar um retorno se  
poderá ser aqui, nesta Casa a reunião, ou em Porto Alegre. Gostaria muito que fosse 
aqui, para que o Secretário visse de perto as nossas deficiências na questão de 
segurança. Deixou o convite para que todos prestigiem o Chá da APAE, que será no 
próximo sábado, em apoio as nossas crianças especiais e à própria Presidente 
Heleninha, que é uma batalhadora por aquela entidade. Também convocou a todos 
para que compareçam em peso na Audiência Pública em prol de nosso asfalto, 
comunidade, comerciantes, transportadores. Disse que dois meses atrás 
acompanharam o movimento em busca de asfalto para Barão do Triunfo realizado na 
BR 116, considerou-o muito valioso, do qual participou com muito orgulho. Falou sobre 
o Primeiro Festival de Folclore de Barão do Triunfo, conquistado através do Paulo 
Storck, patrocinado pela Certaja com o apoio da Prefeitura, agradecendo ao Paulo por 
ter convidado a Melhor Idade Baronense para fazer parte, ter um dia neste projeto, que 
será na data de  vinte e oito de setembro. Agradeceu o Vereador Diogo e o Vereador 
Tiago por terem participado do evento da FETAG, representando esta Casa, do qual 
ela não pode participar. Nada mais havendo a tratar, determinou encerrada a presente 
sessão, convocando os vereadores para a próxima sessão ordinária, dia 26 de agosto, 
às 18 horas, no mesmo local. 

 
     Sala de Sessões, 19 de agosto de 2013. 

 
 

LAURENI GARCIA PAGINI                  MARCOS CESAR GARCIA 
                             Presidenta                                            1°Secretário 


